



**ABSOLUTE YACHTS EN FLIBS: AQUÍ LAS NOVEDADES 2020/2021**

BARCOS, BARCOS DE MOTOR / BY JONI SCARPOLINI / NOV 14, 2020  
IMPRIME EL ARTÍCULO



**Absolute Yachts, destacado astillero italiano, participó en el FLIBS 2020 con tres novedades**



Absolute Yachts, el notable astillero italiano, estuvo representado en el Fort Lauderdale International Boat Show 2020 por su distribuidor exclusivo Absolute of Americas y la red de ventas estadounidense. Aunque Grande Yachts no estaba seguro de las expectativas debido a las restricciones de COVID y las elecciones estadounidenses pendientes, el fundador Bryan Braley quedó gratamente sorprendido por el tráfico e informó que las ventas superaron los objetivos del espectáculo. "La confianza del consumidor parece seguir siendo alta, ya que la navegación se ve como un gran reemplazo para las vacaciones de viaje y la oportunidad de pasar tiempo de calidad para las familias - afirmó - Vendimos dos de nuestros tres barcos en la feria, así como varios pedidos nuevos que se entregarán a continuación verano".

Espacioso, describe con mayor precisión la gama Absolute, incluidos los modelos 52 y 58 Navetta y 47 Fly, todos expuestos. La sensación de Absolute es que puedes estirarte hacia arriba y hacia afuera en todas direcciones, encontrando todo el ancho del mar y el cielo.

**Absolute Yachts at the 2020 FLIBS: Navetta 58, Navetta 52 and 47 Flybridge**

El Navetta 58 fue rediseñado para 2020, con un techo rígido de flybridge más grande y grandes ventanas laterales del casco en ángulo. Las altas ventanas sin marco que rodean la cubierta, los techos altos del salón, el francobordo alto y el flybridge son visibles en toda la gama de modelos, todo lo cual se suma a la amplitud de los yates.

La Navetta 58 tiene tres cabinas; una viga completa, en suite, el maestro en medio del barco es enorme, al igual que el VIP delantero, ambos con amplio espacio de almacenamiento. El camarote de literas gemelas comparte un día principal y los cuartos de la tripulación están en medio y en popa respectivamente. Muchos acabados finos, como los tiradores de las puertas de cuero, demuestran la atención italiana al detalle, que también se ve en el salón de la cubierta principal abierta y la cocina ubicada en la popa, que ofrecen abundantes opciones de asientos para descansar y entretener.

La paleta de colores neutros y las texturas se sienten ricas y se extienden hasta la cubierta de popa de teca, que proporciona amplios asientos al igual que la proa, donde un salón y una enorme plataforma para tomar el sol invitan a la relajación.



Navetta 52

Los asientos de cuero color chocolate profundo de este modelo y el timón con aire acondicionado de fibra de carbono contrastan con los asientos del salón de luz y los accesorios neutros de la cocina en popa.

El 47 Flybridge, aunque es el más pequeño de la gama de modelos, se siente todo lo contrario. Comparte todas las características abiertas de la línea Navetta en una versión más compacta. El capitán del Flybridge se sienta a estribor con el asiento del pasajero en la popa y un solarium a babor. La cubierta principal tiene una amplia zona para sentarse y tomar el sol en la proa y se accede fácilmente desde la plataforma de baño a través de dos pasillos alrededor de la cabina o la puerta del timón de estribor. Los pasos hacia las cabañas revelan tres grandes suites: dos dobles y una litera doble y dos cabezas.

La línea Absolute ofrece impresionantes vistas desde todos los ángulos y un diseño que invita a entretenidos días en el mar y relajantes tardes a bordo de un yate italiano de diseño preciso y lujoso.

info@absoluteyachts.com



Navetta 58

En el flybridge, con deflector retráctil, el capitán se sienta en el centro, rodeado de pasajeros que pueden entretenerse en el bar o en los asientos tapizados de forma exuberante. Los amantes del sol tienen dos sillones en popa.

Los motores Volvo Penta D-8 IPS 800 brindan mucha potencia y la capacidad de combustible de 634 galones garantiza la autonomía.

El Navetta 52, una versión más pequeña de su barco hermano más grande, tiene motores Volvo Penta IPS 650. El 52 comparte todas las comodidades del 58 en alojamiento e incluye el sistema de conmutación digital Garmin Sweden EmpirBus, dos pantallas Garmin de 16", un control de cadena de ancla Quick CHC y un joystick en el timón.



47 Flybridge